



0 - Hernias pulmonares, una entidad poco frecuente

S. Delgado Saiz, M. Udondo González del Tánago, M.A. Schüller Arteaga, C. Morandeira Arrizabalaga, S. Cisneros Carpio y D. Grande Icarán

Hospital universitario Basurto, Bilbao, España.

Resumen

Objetivo docente: 1. Describir los diferentes subtipos de hernias pulmonares, estableciendo una clasificación anatómica y etiológica. 2. Valorar los factores predisponentes. 3. Describir las principales complicaciones y su tratamiento.

Revisión del tema: Las hernias pulmonares son una entidad poco frecuente, a menudo relacionadas con traumatismos. En muchas ocasiones pueden pasar desapercibidas y posteriormente sufrir complicaciones tales como la incarceración, precisando un tratamiento dirigido. De ahí la importancia de conocerlas e identificarlas de manera temprana. Se describirán los principales subtipos de hernias pulmonares según su etiología y su localización anatómica, así como su asociación con otras patologías y factores predisponentes. 1. Localización anatómica: a. Intercostales. b. Cervicales. c. Diafragmáticas. 2. Etiología: a. Congénita. b. Adquirida. i. Traumática. ii. Espontánea. iii. Patológica. iv. Iatrogénica.

Conclusiones: Las hernias pulmonares son una entidad poco frecuente y a menudo pasan desapercibidas. Algunas de ellas pueden sufrir complicaciones y requerir tratamientos invasivos. El conocimiento de las mismas y la información proporcionada por la Rx simple y la TC de Tórax permiten al radiólogo establecer una interpretación más precisa y útil ayudando a un manejo terapéutico adecuado para cada paciente.